

# SAARLAND



**Luxus & Wellness**

Relaxen zwischen  
Elsass, Saar und Pfalz

**Peter Müller von A bis Z**

Landesvater unter der Lupe

**Schöne Zähne!**

Tipps für die perfekte Mundhygiene

Ausgabe 4 · 19. Jahrgang  
Winter 2008 · 3,80 €

G 4963

**Stars, Glamour, Action!**

Filmreif: TOP PARTY meets Max-Ophüls



02704

4 194988 503809

W W W . t o p s a a r l a n d . d e

# 40 Jahre Rolladen Kessler GmbH

**40**-jähriges Bestehen! Wenn das kein Grund zum Feiern ist! Dachte sich auch die „Rolladen Kessler GmbH“ – und lud zum Tag der offenen Tür nach Holz. Seit 4 Jahrzehnten berät das Familienunternehmen Kunden in allen Fragen zu innovativen Lösungen für Häuser, Wohnungen und Terrassen.



Lud zum Tag der offenen Tür:  
Rolladen Kessler in Holz

Auf der für diesen Anlass extra vergrößerten Ausstellungsfläche fanden die Besucher Jubiläumsangebote der Marktführer Weru, Weinor, Somfy und Roma. Markenprodukte, die Kessler seit inzwischen vier Jahrzehnten erfolgreich im Saarland und angrenzenden Regionen vertreibt und einbaut.

Mit den Produkten erstklassiger Hersteller hilft Kessler Energie einzusparen und berät bei Themen wie Sicherheit, Sonnenschutz und Design. Die Produktpalette reicht dabei von Fenster und Türen über Markisen und Rollläden bis hin zu Wintergärten, Carports und Garagentoren.

Mit Helmut Kessler führt seit 1989 die zweite Generation die Geschicke des Unternehmens, das heute mehr als 20 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt.



Helmut Kessler mit Ehefrau Katharina Frings tätig. Zahlreiche Monteure arbeiten bereits seit vielen Jahren für die Kessler GmbH, einige seit Anfang der 70er Jahre. Erfahrung, die sich auszahlt und die das Unternehmen auch an junge Menschen weitergibt. ♦

## Café Becker entwickelt „Stollen des Jahres“



Alle wollen diesen Stollen. Günther Getrey (Café Becker) ist einer der Väter des „Orangeola“

**E**r heißt „Orangeola“ – und sorgt mit der Kombination aus Orange, dunkler Schokolade und einer besonders genussvollen Orange-Mandel-Pralinéfüllung für ein neues Genusserlebnis. Entwickelt wurde das feine Backwerk von einer bundesweit besetzten Experten-Runde. Einziger Saarländer in der Jury: Der Saarbrücker Konditormeister Günther Getrey (Café Becker). Bereits 2006 errang

das Café Becker beim Wettbewerb um die Trophäe „Stollen-Zacharias“ unter 248 Teilnehmern in München einen beachtlichen dritten Platz. Stollen-Experte Günther Getrey: „Schon äußerlich besticht der Stollen des Jahres 2008 mit seinem edlen Überzug aus dunkler Schokolade. Angeschnitten zeigt er mit der köstlichen Orangeola-Füllung sein ganzes Genusspotenzial.“ ♦

Schmidt Küchen

## Kleine Kinder – große Köche!

**G**urken schnibbeln. Fisch-Filets braten. Püree stampfen: 36 Kinder zwischen 5 und 10 Jahren durften kürzlich selbst den Kochlöffel schwingen und ein gesundes und leckeres Drei-Gänge-Menü zubereiten. Zu den Koch-Events nach

Dillingen und Ensdorf hatte die Firma „Schmidt Küchen“ eingeladen. Unterstützt wurde die Aktion sowohl vom Caritas-Verband Schaumberg-Blies als auch von Umwelt- und Gesundheitsministerium. ♦

Machte Spaß: Kinder-Kochen  
bei Schmidt Küchen

